
4 Pièces

165 m²

Réf. 82370031

2 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  sur  les  hauteurs  de  Villefranche  sur  Mer,  nous  vous  proposons,

dans  un  immeuble  de  luxe  avec  gardien,  ce  magnifique  penthouse

totalisant  environ  165  m2.Ce  bien  unique  se  compose  de  deux

appartements situés sur le même palier pouvant être réunis.Le premier

appartement comprend une chambre avec une salle  de douche et  un

toilette.Le  deuxième  appartement  dispose  d'un  immense  séjour  (dans

lequel il est possible de recréer une chambre), une cuisine ouverte, une

chambre  principale.Ces  pièces  donnent  sur  une  terrasse  avec  la  vue

panoramique.A l'arrière se trouve une chambre supplémentaire, une ...

Located on the heights of Villefranche sur Mer, in a luxury building with janitor, we

offer  this  magnificent  penthouse  totaling  approx.  165  m2.This  unique  property

comprises two apartments on the same floor, which can be joined together.The first

apartment  comprises  a  bedroom  with  a  shower  room  and  toilet.The  second

apartment has a huge living room (in which it is possible to recreate a bedroom), an

open  kitchen  and  a  master  bedroom.These  rooms  open  onto  a  terrace  with

panoramic  views.To  the  rear  is  an  additional  bedroom,  a  huge  bathroom  and  a

shower room with toilet.You'll also enjoy a ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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